

< 合歡のうた >

— My way —

10月よりひよこぐみは、門での母子分離となりました。みどり門でお母さんとお別れ!! 一人での登園です。「おはようございます」小さな背にカバンを背負い連絡袋を片手に教室へ向かう後姿。抱きしめたくなる程愛しいのですが“ハッ!!”と気づかされたのです。小さな背に意志があり力強いのです。親御さんは、時に柵越しに見守っていらっしやることもあるのですが…。今までつないでいた手を離し自分の力で着実に歩みはじめたのです。まさに my way!! 私の道なのです。室内あそびも活発になり、ままごと、ブロック、粘土、お絵かきなども、他児への意識が高まり一人あそびから“友達の真似っこ”や“グループあそび”に興じるようになってきたようです。外あそびは大好き!! 朝のチャイムが鳴りお兄さんお姉さん組が入室すると、ほしぐみさん、にじぐみさんと一緒に楽しんでいます。スベリ台、鉄棒、追いかけて、隠れんぼが人気です。オムツも 12人中6人がさようなら。スモールステップではありますが、もう一息のお友達もふえてきて嬉しいかぎりです。

年少、年中、年長組も運動会という大きな行事を経て、協力、協調、自省、努力と心身両面で自立、自律へと一回り大きく育ちつつあるようです。

両手を挙げてワァ〜ィと園庭を駆ける子ども達!! 目を凝らすと見上げる青空に赤トンボが群れ飛んでいました。

— 天高く ^{あこ}吾子 育つ秋 —

